
 

Conseil d’Administration 

du Bridge Club de Grenoble 
Réunion du 07 Octobre 2024 

(18h00, grande salle du Comité) 

 

Présents : Mmes Agnès Hervé, Catherine Arnould, Régine Bazin, Fabienne Bennet, Nathalie 
Bourquelot, Evelyne Deportes, Hélène Fougerou, Carolle Jarrige, MM. Jacques Brachet, 
Jean-Pierre Boedt, Patrice Clément-Cuzin, Alexandre Boutin, Jérôme Leconte, Jean-François 
Lhuissier et François Spira. 

Mme Marie-Christine Boyer, MM Bernard Brasme et Olivier Mauchamp n’ont pas été en 
mesure de se joindre à la réunion. Leur absence a été fortement regrettée.  

Cette réunion du CA fait suite à la tenue de l’Assemblée Générale du Bridge Club de 
Grenoble le 20 septembre 2024. 

 Election du bureau       
 
Sous la présidence de Jacques Brachet, brillamment réélu lors de l’AG, sont élus à 
l’unanimité :  
- Vice-Présidents : Hélène Fougerou et Evelyne Deportes 
Il est à noter que Patrice Clément-Cuzin a souhaité arrêter d’être vice-président mais qu’il 
tient absolument à rester au bureau. Tout le monde est entièrement d’accord, il pourra y 
être d’une grande utilité. 
- Secrétaire générale : Agnès Hervé 
- Secrétaire adjoint : François Spira 
- Trésorier : Jean-Pierre Boedt 
- Membres : Catherine Arnould, Patrice Clément-Cuzin. 
On envisage de compléter prochainement l’effectif du bureau. 
 



 Composition des Commissions / / …. 
 
Sont nommés : 
- Commission Finances :  
Jean-Pierre Boedt, Jacques Brachet, Patrice Clément-Cuzin 
 
- Commission Vie du Club :  
Sous la responsabilité d’Agnès, tous les bénévoles, à savoir Bénédicte Amphoux, Catherine 
Arnould, Marie-Christine Boyer, Nathalie Bourquelot, Sabine de Fumichon Hudault, 
Francelyne Degiuli, Annick Delamarche, Evelyne Deportes, Isabelle Fleuret, Carolle Jarrige, 
Suzy Le Gorrec, Irène Levy, Claude Masurel, Corinne Miquel, 
Marie-Claire Sanson, Annick Reboul (pour les apéritifs et les 
dîners), Jacques Brachet, Bernard Brasme, Alain Fougerou. A 
noter qu’il y a tellement de bénévoles et qu’il y en aura sans 
doute encore, que le rédacteur en a peut-être oubliés un ou 
deux, ce n’est pas une omission volontaire et il corrigera dès 
que possible… 
 
- Commission Enseignement :  
Sous la responsabilité d’Agnès, au moins pour l’année en cours, tous les enseignants, à 
savoir Jacques Brachet, Régine Bazin, Fabienne Bennet, Florence Delisle, Jérôme Leconte, 
Jean-François Lhuissier et Roger Petigny. 
 
- Commission Bridge scolaire :  
Sous la responsabilité de Daniel Hervé, tous les initiateurs, à savoir 
Evelyne Deportes, Brigitte Jolibois, Martine Teboul, Régine Bazin, 
Marie-Claire Sanson, Carolle Jarrige, Nathalie Bourquelot, 
Alexandre Boutin et tous les nombreux intervenants qui donnent 
de leur temps à cette noble cause. 
  
- Commission Recrutement, développement et intégration (RDI) :  
Sous la conduite de François Spira, Hélène Fougerou et Jérôme Leconte 
 
- Commission Maintenance du Club :  
Jacques Brachet avec l’aide d’Irène Levy et de Jean-Claude Bouchet 
 
- Commission Interclubs :  
Jacques Brachet, Patrice Clément-Cuzin 



- Commission des Litiges :  
Olivier Mauchamp, Françoise Maisonobe, Jean-Pierre Boyer et Jean-François Lhuissier. 
 
- Commission Gestion des tournois (nouvelle commission) 
Sous la responsabilité d’Evelyne Deportes avec Régine Bazin, Thierry Pouchot, Agnès, 
Françoise Maisonobe, Daniel Hervé, Jacques Brachet, Roger Petigny, Fabienne Bennet, Jean-
François Lhuissier et Jean-Marc Bonora et quelques-uns de la Commission Vie du Club pour 
le bar. Il faudra planifier une date pour la formation des membres débutants 
 
- Commission Ecrans :  
Agnès et plusieurs bénévoles en fonction des dates de compétition 
 
- Commission du Site internet (nouvelle commission) : 
Sous la responsabilité d’Agnès, avec Catherine Pariset, Alexandre Boutin et Jérôme Leconte 
 
- Commission sanitaire :  
Avec les conseils de Catherine Arnould : tous les membres du Bureau  
 
 

 
 
 
 
Avant de passer la parole au Trésorier pour sa présentation de la situation financière du 
BCG, le Président remercie plus que chaleureusement : 

Toute l’équipe bénévole de la Commission Vie du Club qui 
effectue un remarquable travail  

 



 

 
 
Agnès sans qui le Club serait sans âme  
 
 
 
 
 

Jean-Pierre Boedt pour sa gestion sans faille du trésor du Club 

 

Daniel Hervé pour son investissement pour le Bridge scolaire  

ainsi que tous les initiateurs 

 
 

Evelyne qui crée des binômes de choc 
 
 
 
 

Jérôme pour son aide précieuse pour la connectique  
 

 
 
 
 
 
Tous les sans-grades qui aident 
discrètement ! 

 
 
 
 
 



 
 

 Rapport financier                

Jean-Pierre nous présente 
les principaux éléments 
financiers et budgétaires en 
ce début octobre 2024.  

Le nombre de licenciés et de sympathisants augmente tous les jours, à fin septembre il est 
(hors scolaires) de 320 contre 286 en septembre 2023. Les inscriptions vont donc bon train 
mais ce n’est pas une raison pour s’arrêter en si bon chemin… Allez, inscrivez-vous !!! 

Il est nécessaire de rappeler à tous le besoin de prendre « réglementairement » sa licence 
au 1er octobre pour satisfaire la Fédération Française qui nous facture un supplément 
chaque fois qu’un non licencié participe à un tournoi du Club….  

A ce jour l’Ecole de Bridge n’a certes pas retrouvé les effectifs d’avant Covid, toutefois cela 
démarre mieux que l’an dernier pour les nouveaux et sur des bases équivalentes pour les 
autres années, il n’y a donc pas lieu de s’inquiéter et nos enseignants sont bien occupés !!! 

La fréquentation des tournois a été très bonne en septembre (plus de 30 paires au Club et 
21,5 sur Realbridge pour une moyenne à 28,2 paires/tournoi).  

La vente des tickets et la réversion de la Fédération pour les tournois Realbridge tournent 
bien, les recettes du bar bénéficient de la bonne fréquentation. A noter une hausse du 
prélèvement de la FFB pour les Realbridge 18 donnes qui passe à 1,45 €. 

La trésorerie est en légère hausse à 161 000€.  

La réestimation du compte d’exploitation à fin septembre fait apparaître un résultat positif, 
mais il est encore très tôt pour anticiper un résultat annuel après à-peine un trimestre... 

 

 Ecole de Bridge      

Le point a déjà été abordé lors du rapport financier (effectif 
en particulier), mais Agnès insiste pour dire 
qu’effectivement elle compte arrêter d’enseigner (mais pas 
de quitter le club, enfin, il n’en est pas question ? comment 
ferait-on ???) dès l’année 2025-2026, que sans doute 
Florence arrêtera aussi mais qu’on doit se réjouir avec 
l’arrivée de Régine Bazin et de Roger Pétigny.  

Oui, l’école de Bridge de Grenoble est indestructible !!! 

 



 Bridge scolaire  

 

De nombreuses actions sont menées par Daniel 
avec l’aide de bénévoles de plus en plus nombreux 
et de plus en plus nécessaires compte tenu d’une 
forte augmentation de la demande dans de 
nouveaux établissements de Grenoble. 

 

Une réunion de rentrée sur la région du Comité a été organisé récemment et un court bilan 
peut en être dressé : 
 

- En 2023 – 2024 près de 888 jeunes ont été pris en charge (la FFB ne compte que les 
licenciés soit 186).  

- 48 initiateurs ont eu une activité auprès des jeunes. 
- 10 établissements secondaires et 6 écoles ont été concernés 
- La participation aux tournois et compétitions a été très honorable 
- En 2024 – 2025 de nombreux développements vont avoir lieu et au cours de la 

réunion les problèmes ont été analysés et les nouveaux outils ont listés et expliqués. 
- L’équipe gestionnaire est composée du Délégué Jeunesse Daniel Hervé, de Régine 

Bazin qui assurera le secrétariat et d’un adjoint / zone (Drome Ardèche, Savoie et 
Isère).  

- Evelyne Deportes, Adjointe Isère, a été à cette occasion 
médaillé par le Président du Comité pour son implication 
remarquable.  

 
 
 
 
 
 

 Organisation de la saison 2024-2025 – Divers      
 
- Annick est notre secrétaire multi-tâches 
- la salle Vercors est réservée tous les lundis et vendredis aux 3eme et 4eme séries 
- le tournoi Atout Simultané du vendredi est toujours très prisé. 
- Il faut reconduire les Jokers, c’est en cours… 
- il est rappelé que le tableau des « Parrains » est affiché pour les débutants. 
- l’apéritif du lundi reste offert  
- si beaucoup de joueurs, ouvrir plus souvent les petites salles pour éviter le bruit… 
- entre le 15/09/24 et le 15/05/25 90 jours de compétitions vont être organisés au club 



- nous allons essayer de mettre en place des apéritifs « surprise » chaque mois 
- et une soirée repas-bridge une fois par mois (23 octobre le 1er) 
- le duplicate a été très intéressant, excellent travail de préparation par notre Président 
- la gratuité des tournois est reconduite pour Jean-Pierre 
- a priori, nous n’allons pas augmenter les tarifs des boissons et des tickets 
- et enfin, 2 dates à retenir : 

- vendredi 20 décembre tournoi de Noël  
- lundi 6 janvier Galette des Rois après le tournoi de l’après-midi 

 

 

 
 
 
 

 
 

 
Pour terminer, rappel à tous et toutes : allez régulièrement sur le site web de votre Club 
Bridge Club Grenoble (ffbridge.fr), vous y trouverez toutes les informations importantes ! 
 
La réunion du Conseil d’Administration a été intense, passionnée, chaleureuse ou tendue, 
amicale ou nerveuse. C’est simple, c’est une réunion d’un Club qui vit et qui vit bien ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Vive le  

Bridge Club de 
Grenoble ! 

 
                                            

 


